

Communiqué officiel de la Fédération des Centres Sociaux et socioculturels de Bretagne

A Rennes,
Le 13 juin 2024

L'actualité politique ne peut être ignorée.

Notre Fédération, comme bien d'autres, continue à accompagner la réflexion, l'analyse, les actions vers plus de démocratie et de justice sociale.

Notre mouvement est inscrit dans une histoire : celle de l'éducation populaire, celle de l'action sociale, celle des solidarités et surtout de l'accueil inconditionnel de chacun-e.

Les Centres Sociaux fédèrent des habitants, des citoyens, des bénévoles, des militants avec une attention particulière aux personnes les plus fragilisées.

Parmi les citoyens qui participent à notre projet et nos actions, aucun doute que toutes les tendances politiques sont représentées et nous avons toujours affirmé notre volonté d'accompagner, de débattre, de former des esprits libres et critiques.

Ne nous trompons pas aujourd'hui de combat :

- **Nous ne sommes pas une fédération politicienne et nous ne sommes pas non plus une association politique partisane.**
- **En revanche, nous sommes partisans de la confrontation sociale, de la rencontre, du lien, du dialogue possible, du respect et des droits de chacun.**

Notre Projet Fédéral vise à sensibiliser toutes et tous aux conditions possibles d'un Vivre Ensemble harmonieux.

Les habitants ont plus que jamais besoin de nous pour continuer à faire ce que nous faisons depuis toujours : soutenir les individus et les collectifs, créer du lien, proposer de la vie sur le territoire, favoriser ce vivre ensemble qui nous est cher.

Nous œuvrons contre toutes les formes de discrimination et les discours de haine. Nous continuons notre combat pour plus de justice sociale, par :

- Le biais d'échanges au quotidien avec les habitants,
- La mixité que nous favorisons,
- Nos projets éducatifs enfance jeunesse,
- Les débats que nous organisons pour confronter les idées divergentes.

L'ensemble de nos actions contribuent au vivre ensemble, symbole du respect de l'égalité et de la liberté de toutes et tous.

Pour cela, nous continuerons à faire valoir les principes fondamentaux de notre démocratie.

Michelle Trelly, Présidente de la FCSB